

Quissac

Collège de Coutach : une fresque colorée



La fresque en gros plan.

Le collège de Coutach fait entrer la couleur dans sa cour grâce à la magnifique fresque réalisée par les élèves volontaires et l'artiste Adec (situé à Logrian) durant la semaine du 7 au 11 février. Sous l'impulsion du conseil de la vie collégienne qui voulait réaménager la cour et la rendre plus agréable, des bancs ont été achetés par le collège. Les élèves ont été invités les mercredis 2 et 9 février à venir essayer les différentes techniques de peinture nécessaires à la réalisation de la fresque (pochoir, rouleau, pinceau).

► Correspondant Midi Libre :

06 63 41 40 31

17/03/2022